

Educación Infantil aumenta su nota de corte en el tercer plazo de matrícula

Tres cuartas partes de los alumnos logra plaza en la titulación deseada

J. C.

El grado en Educación Infantil que se imparte en Zamora es una de las ocho titulaciones de la Universidad de Salamanca (Usal), que en el tercer plazo de matrícula han aumentado su nota de corte, aunque la subida registrada no supera una décima, pasando de 6,269 a 6,320. También aumenta la cifra, contra la tendencia a la baja que se registra en el resto de estudios, en Derecho y Ciencia Política (de 8,664 a 8,728), Economía (de 7,693 a 7,859), Farmacia (9,722 a 9,728), Ingeniería Informática (de 5,020 a 5,216), Ingeniería Química (de 5,020 a 5,152), Sociología (de 5,020 a 5,063), y Trabajo Social (de 5,406 a 5,430).

Entre los títulos que experimentan un descenso de la nota de corte destaca el Grado en Bellas Artes (de 8,668 a 6,408).

De los 10.603 estudiantes que ya se han matriculado en las universidades públicas de Castilla y León un total de 3.878 lo han hecho en la Usal. Estas cifras reflejan un incremento respecto al número de matrículaciones efectuadas el curso pasado en este primer plazo de septiembre, que era de 3.567. Asimismo, el número de estudiantes de nuevo ingreso matriculados en la titulación escogida en primera opción asciende a 2.842, que correspondería al porcentaje del 73,28%, que estudiarán la carrera deseada.